



OB Hans Schröpf bedankte sich bei Ehrenbürgerin Maria Seltmann.

Maria-Seltmann-Haus steht allen offen

Eine Idee wurde Wirklichkeit Seniorenzentrum eingeweiht

OB Schröpf: „Ein Geschenk für die ältere Generation“

WEIDEN (on). „Die Art und Weise, wie eine Stadt mit der älteren Generation umgeht, zeigt, wieviel Kultur diese Stadt hat.“ Dies sagte Oberbürgermeister Hans Schröpf bei der Einweihung des Maria-Seltmann-Hauses. Das Stadtoberhaupt stellte zudem die Verpflichtung gegenüber den älteren Mitbürgern heraus.

Das Seniorenzentrum im Herzen der Stadt, so Schröpf, sei offen für alle und ein „Geschenk für die ältere Generation“. Hinter der Verwirklichung dieser Idee stehe die Stiftung von Maria Seltmann. Deshalb habe

der Stadtrat einstimmig beschlossen, das Haus nach der Ehrenbürgerin zu benennen.

Maria Seltmann sprach von einem „Herzensbedürfnis“, auch den Altgewordenen einen Platz an der Sonne zu ermöglichen. Zur Einweihung des Seniorenzentrums leistete die Stiftung der Ehrenbürgerin, aus deren Mitteln bis dahin schon 600 000 Mark zur Verfügung gestellt worden waren, den „bescheidenen Beitrag“ von 500 000 Mark. Insgesamt beliefen sich die Kosten für das neue Seniorenzentrum auf 5,6 Millionen Mark.